

Gabon / Politique : Mba Abessole reconnaît la victoire d'Ali.

30-11-2009

Le Leader du RPG, Mba Abessolo, absent le 15 novembre dernier, lors de la signature de la charte de la coalition, dit reconnaître la victoire d'Ali Bongo Ondimba à l'élection présidentielle du 30 août dernier.

Il rejoint Pierre Mamboundou, leader de l'Union du peuple gabonais (UPG), absent aussi à la création de la Coalition des groupes et partis politiques pour l'alternance (CGPPA) dit "Front de refus du coup de force électoral". Lors de la dernière élection présidentielle, il avait désisté en faveur de Mba Obame, pour ensuite se mettre en réserve de la République et désormais être disposé à cheminer avec les dirigeants qui le souhaiterait. « Laissons travailler le nouveau président de la République, nous sommes disposés à lui prêter main forte pour la construction du pays » dit Mba Abessolo.

Cette nouvelle réaction du leader du RPG, selon les observateurs de la vie politique, est un « comportement démocratique » qui ne surprend personne.

Source : Génération Nouvelle Auteur : Génération Nouvelle